

## Wir sind Kirche International: «Die Kirche braucht einen Papst, der den Reformkurs mutig fortsetzt»

Wir sind Kirche International ruft die Kardinäle dazu auf, mit dem Heiligen Geist einen Nachfolger zu finden, der den Reformkurs von Papst Franziskus mit Mut und Kraft fortsetzt. Nur so können die internen und externen Glaubwürdigkeitskrisen der römisch-katholischen Kirche - ausgelöst durch sexualisierte Gewalt, klerikalen Machtmissbrauch, Diskriminierung von Frauen und Selbstbezogenheit – langfristig überwunden werden.

[weiterlesen ...](#)

Zuletzt geändert am 27.04.2025